

11月号



え

★からだ元気

が

★こころ元気

お

★あたま元気

令和3年11月1日

おかべ幼稚園だより

夢広げ 楽しさふくらませ



園舎前の花水木の葉もだいふ落ち深紅の実が誇ってきました。朝晩は一段と冷え込み、いよいよ季節は晩秋に入ってまいりました。どんぐりの実もすっかり落ち、葉っぱが時折風に舞い落ちています。厳しい冬を誘うような冷たい北風も吹いています。けれども、子供たちは寒さに負けず毎日元気に過ごしています。保護者の皆様にはいつもコロナ感染をはじめ健康管理や安全に、気を配っていただき有り難うございます。

さて、今月は制作活動の作品で楽しく遊ぶ会「ゆめのせかい」（幼稚園訪問）があります。

今までホームページでも紹介しているように、きりん組さんが大きな段ボールを使って作った制作活動のクライマックスです。また、それに関連してそれぞれの組ごとに考え丁寧に作った作品も一緒にしてみんなで遊べます。楽しく遊べること間違いなしです。

その過程でこんな先生の指導を見て感心しました。先生は夢を広げ、楽しさをふくらます先導者だと思いました。

この制作活動を通じて担任は、どんなものを作って楽しもうかと、子供たちの今の気持ちや作りたい作品を呼びかけます。子供たちのつぶやきや反応を細かに拾い、さらにまた、みんなに問いかけてまとめて協働で作るものを決めていました。そこにはみんなの願い、「つくりたい」・「やりたい」の意欲が詰まっています。楽しさにつながるエネルギーがあります。第一の準備として、段ボール集めの段階では(子供たちが作るイメージに合う箱の大きさや個数を見通し探していました。あまり見つからず保護者の皆様にも協力してもらったのが段ボールです。さらに、形づくりでも作りたいイメージをみんなで話し合い、イメージを確かめながら組み立てできました。今日はそのペイントでした。ポスターカラーとボンドを人数分の缶に混ぜて用意しながら、先生は、子供たちに注意や意欲を高める言葉かけをしていました。「ペンキ屋さんになって頑張ろうね。」「どこから塗ればいいかなあ」「下から塗ると洋服が汚れちゃうよ」・・・ また、塗りながらも、完成の動物を想像させ「これ楽しみだな。動物の耳はどうする?」「見たことあるかなあ。本物のように塗れるといいね。」「うん、楽しみー」とワクワクをするような素振りで子供たちは喜んでいました。楽しみを膨らませる言葉かけ、質問、応答をしながら進めていました。自分たちで決めた作る作品にはそれぞれの考えがあり夢がある。だからそれを豊かに広げたり、楽しさを膨らませたりしながら進めていたのでした。まさに、先生は、子供とのやり取りで意欲や心を豊かに広げています。きっと子供たちも楽しい会ができると思います。隣の組でもそれに関連した作品を自分たちの思い思いで表現しているその指導がうかがえました。

保護者の皆様にも、子供たちの楽しみ喜ぶ笑顔と作品、遊ぶ様子を見ていただきたいと思います。今月もどうぞよろしくをお願いします。

運動会の楽しさがつづく



大満足の子供たち 運動会は見事な天候に恵まれ実施することができました。有難いことでした。この行事の過程やその後の指導で子供たちは一段と成長したように思います。

自分の競技への挑戦(頑張り)と伸び、友達と協力する大切さやよさと楽しさなどです。障害走の跳び箱が楽しくて楽しくてりす組さんを優しく迎え入れてくれたきりん組さんの思い。終わった後もリレー競争が楽しかったのか、しか組・りす組さんたちと一緒に楽しみ続けていました。これだけをとっても子供たちの心に残る運動会

だったと思っています。これも、準備や願いも含めて皆様のご協力のお陰と感謝しています。来年はコロナ感染の心配なくご家族で参観し、みんなでいろいろな演技・競技を楽しめることを願っています。

わらわ(3歳児)

- 自分のしたい遊びをする中で、教師や友達とのかかわりを楽しむ。
- 絵本を開いてイメージを広げたり、遊びの中でイメージするものを作ったり、簡単な楽器を奏でて楽しむ。
- 秋の自然に触れながら、戸外の遊びを楽しむ。



わらわ(4歳児)

- 友達とかかわって、自分のやりたいことを十分に楽しむ。
- 感じたことや考えたことを、自分なりに表現することを楽しむ。
- 身近な自然に触れながら存分に遊び、晩秋から初冬への移り変わりに気づく。



わらわ(5歳児)

- 友達と一緒に考えを出し合い、共通の目的を持って、遊びを作り上げていこうとする。
- 友達と一緒に体を動かしてルールある遊びを楽しむ。
- 身近な自然に触れ、冬に向かう季節の変化に関心を持つ。

岡部小学校へ園外保育

来年度は小学1年生になるきりん組さんが、小学校見学に行ってきました。就学時健診等で建物や教室は見ていると思いますが、実際の子供たちの生活・学習の様子について、学校ってどんなところか、先生って優しいのかなぁなど、イメージを豊かにするために訪問体験してきました。1年生がとっても優しく親切に迎え入れ、遊びを計画や説明をしてくださいました。先生もニコニコでした。やっぱり1年生はすごいなと感じました。教室で勉強している様子は見られませんでした。校庭で楽しく学習・遊ぶことができました。これから来年4月まで自分なりに入学への夢・希望を膨らませていきたいと思います。園でも就学を楽しみにするよう、お子さんの気持ちを膨らませていきます。

また、今年度は、本郷小と榛沢小への学校見学はコロナの関係と時間の都合で中止します。よろしくお願いいたします。

総合防災訓練・交通安全・感染防止対応協力をお願い

天災・人災にかかわらず**事故は不意にやっけてきます**。園でも安全は最優先で気を付け訓練や指導を続けています。特に事故では、保護者様にも登園・降園(園庭開放、駐車場合)での安全に十分注意して、お子さんから「手を離さない」「目を離さない」でください。近くで見守ってください。よろしくお願いいたします。また、緊急事態宣言は解除されましたが、深谷市教育委員会の基本方針は、感染防止対策を今まで通り徹底しながら学校・園運営を継続します。大切なお子さんを皆さんで守ってまいります。

アルミ缶回収のお礼

いつもアルミ缶回収では保護者の皆様にご協力をいただき感謝しています。また、役員の皆様には回収車への詰め作業をして頂き有難いです。ほんのわずかでも、みんなで貯めれば大きな資源となっています。サッカーが楽しいようですので簡易サッカーゴールを購入したいのですが、もう少しです……。よろしくお願いいたします。

預り保育(特別日程)のお知らせ

12月3日(金)生活発表会が、岡部小・榛沢小の授業参観と重なっています。行事の時は預かりなしと市の規約にあります。運動会も重なったり面談・面接等でご迷惑をかけたりしているため、教育委員会とも相談し許可を取り16:30までの特別日程として預かりを実施します。

月日	曜	11月の行事予定
11/3	水	文化の日
11/5		総合防災訓練 10:00 
11/6	土	土曜保育参観日 
11/8	月	11月6日の振替休業日
11/10	水	花*花活動日(しか組) 給食費納入期限日
11/12	金	幼稚園訪問 第4回アルミ缶回収
11/14	日	県民の日 
11/15	月	芋ほり 
11/16	火	ボール教室 9:00
11/22	月	消防署・公民館訪問 安全点検日
11/23	火	勤労感謝の日
11/26	金	PTA清掃日② 
11/30	火	サッカー教室 11月誕生会 
12/2	木	生活発表会準備 14:00 降園
12/3	金	生活発表会 11:30 降園 特別預かり 12:30~16:30

